

## 2年生『働く人から学ぶ会』を行いました

1月28日（火）5，6限目に2年生では「キャリア教育（生き方学習）の充実」の一貫として、『働く人から学ぶ会』を開催し、地域から9名の方に講師として来ていただきました。生徒達は、「飲食業」「消防士」「製菓業」「美容師」「銀行員」「報道」「警察官」「グラフィックデザイナー」「スポーツ関係」の9つの職種の講座から、それぞれ2講座を選択してお話を聴かせていただき、実際に社会で働く人たちの職業観や人生観等を真剣に聴き、熱心にメモをとる姿が見られました。今後の生活、進路についてじっくり考える貴重な時間になりました。3年生の2学期には、実際に自分たちが働く体験をする『職場体験学習』を行う予定です。



## 1年生 性教育講演会を行いました

1月17日（金）の6限目、体育館に名張市役所健康・子育て支援室の方に来ていただき、12月の2・3年生に続いて1年生の性教育講演会を行いました。自分のこころとからだを大切にしているかを出発点に、からだの成長や個人差、生命のはじまりについて考え、お互いを尊敬し、思いやる心が大切で、自分らしさを見つけることの大切さなど、普段の生活に活かしてほしいことを学びました。



## 高校入試が始まりました

いよいよ今年も受験（受検）シーズンとなりました。1月中旬から三重県の私立高校入試が始まり、2月に入ると奈良県私立、大阪府私立入試と続きます。そして、2月3・4日には三重県立高校の前期選抜検査が行われます。本校からも、多くの3年生が受験（受検）します。インフルエンザや新型コロナウイルスの感染状況も気になる中ですが、しっかりと対策し、体調管理を万全にすることで受験（受検）を乗り切ってもらいたいと思います。3年生にとっては中学校生活の最後の試練です。

### 頑張れ3年生！！

## 三送会に向けて

3月4日（火）に、「三年生を送る会」を生徒会が中心となって準備をしています。

各学年とも音楽の授業を中心に、三送会で発表する歌の練習に一生懸命取り組んでいます。1年生は「空高く」、2年生は「あなたに会えて」、3年生は「群青」「桜ノ雨」を歌います。1・2年生は先輩達へ感謝の思いを込め、3年生は後輩達に桔梗が丘中学校を託す思いを込めて、素晴らしい歌声を響かせてくれることを期待しています。



## 救命救急講習を行いました（2年生）

1月20日（月）の1限目から5限目まで、名張市消防本部より5名の署員に来ていただいて、2年生各クラスが救急救命法の講習を行いました。AEDの使用方法や心肺蘇生法等についても丁寧にご指導をいただきました。講習では、実際に人形を用いて練習をしました。初期の応急手当や対応がその後の生存確率にとっても大きな影響を与えることや命の大切さについて深く学ぶことができました。



## 今後の主な予定

- 2/ 3（月）交通安全指導日  
県立高校前期選抜検査（1日目）
- 2/ 4（火）生徒会各種委員会・議会  
県立高校前期選抜検査（2日目）
- 2/13（木）3年生卒業テスト  
県立高校前期選抜合格内定
- 2/17（月）3年生個人懇談会①  
3年45分×4限 1・2年45分×6限
- 2/18（火）3年生個人懇談会②  
1・2年生学年末テスト発表  
テスト前諸活動停止（～2/26）  
3年45分×4限 1・2年45分×6限
- 2/19（水）3年生個人懇談会③  
メディアコントロールデー  
3年45分×4限 1・2年45分×5限

- 2/21（金）テスト前短縮日課（45分×4限）
- 2/23（日）メディアコントロールデー
- 2/25（火）1・2年生学年末テスト①
- 2/26（水）1・2年生学年末テスト②
- 2/27（木）1・2年生学年末テスト③
- 3/ 4（火）三送会
- 3/10（月）県立高校後期選抜検査
- 3/11（火）45分×4限＋卒業式準備
- 3/12（水）卒業証書授与式
- 3/17（月）県立高校合格発表
- 3/24（月）大掃除
- 3/25（火）修了式

2月部活動終了 17:00 完全下校 17:15  
3月部活動終了 17:15 完全下校 17:30